

## ★防災に関する学習



○炊き出し訓練

9月14日(土)に、防災に関する授業を行いました。各所の関係機関にお越しいただき、防災についての講話を聞いたり、仮設トイレや炊飯袋を使用した炊き出しなど、防災の体験的な学びができていたり、とても充実した学習ができていたと思います。取り組んでいた生徒たちも、慣れないことに対して少し戸惑いながらも、積極的に取り組もうとする姿勢が印象的でした。

また、体が不自由な方の体験や車いす体験を通して、困っている人がいたときに相手が何を求めているか、自分には何ができるかについて身をもって学ぶことができました。

夏休みの間にも、南海トラフ地震や台風など自然災害に関する話題が多く上がりました。いつ起こるかかわからない自然災害に備えて、家庭でも非常用持ち出し袋を準備しておくことが大切です。また、常に備えておくものとして、最低3日分の食料や水、ティッシュやトイレトーパーなどの生活用品があると安心です。

今回の防災に関する学習で得たことと、月に一度行っている避難訓練の内容を合わせて、万が一自然災害が起きても、自分の身を守りつつ、周囲に困った人がいたら自らすすんで手助けができるようにしていけるといいですね。



○仮設トイレの組み立て



○担架での輸送訓練



○三角巾の使用法

## ★イプスウィッチ市レッドバンク校の生徒が来校

9月18日(水)、オーストラリアのクィーンズランド州、イプスウィッチ市レッドバンク校から17人の交換留學生が学校体験のため来校しました。3校時目には全校で歓迎会を行い、英語部の生徒がインタビューを実施しました。吹奏楽部が演奏した日本のポップソングは、交換留學生も知っている楽曲だったため、とても楽しんでいる様子うかがえました。その後、4校時目の授業と給食を一緒に過ごしました。バディーを務めた生徒はもちろん、周りの生徒も交換留學生に楽しんでもらおうと、積極的に話しかける姿が印象的でした。名残惜しそうに学校を後にする交換留學生を見て、大泉西中学校の生徒のおもてなしの気持ちや、たった半日で仲良くなれる心の温かさを感じることができ、私たち教員にとってもうれしい出来事となりました。



○家庭科のグループ活動



○理科の実験



○全校生徒による歓迎会

## ★今後の予定

日時	時程	予定
9月23日(月)		振替休日
9月24日(火)	50分×6	
9月25日(水)	50分×5	
9月26日(木)	50分×6	3校時カット 6校時:合唱練習
9月27日(金)	50分×6	2校時カット 6校時:合唱練習